



せせらぎ通信

椎葉村立大河内小学校だより

令和7年度 12月号



2学期もお世話になりました

80日間あった2学期も12月24日(水)をもって終わります。2学期は多くの行事があり、子どもたちはそれぞれに力を注ぎ、多くの活躍を見せてくれました。一つまた一つと行事を重ねるたびに子どもたちは、心も体もたくましく成長してきました。そしてそこには、必ず温かく子どもたちを応援してくださる保護者の皆様や地域の皆様がいらっしゃいました。おかげをもちまして、充実した教育活動を展開することができました。厚く御礼申し上げます。

さて、いよいよ冬休みが始まります。12日間となります。大晦日やお正月等の行事もあり、家族や親戚でゆっくりふれあえるよい機会になると思います。コミュニケーションを大いにとつていただき、ゆっくり、のんびりお過ごしください。2学期のご協力ありがとうございました。

クリスマスツリーや門松づくり

12月5日(金)にクリスマスツリーの飾り付け、12月19日(金)に門松づくりを行いました。クリスマスツリーの飾り付けでは既製の飾りに加えて子どもたち手作りの飾りもたくさん付けました。夕方からは、電飾も点灯しています。大きなモミの木は、友規さんが準備してくださいました。

門松づくりでは役割を分担した子どもたちが、それぞれに砂を運び入れ、竹を立て、松や南天・笹を差し込んで自分たちのお気に入りの形に仕上げました。これまでに毎年経験している上学年の子どもたちが、1年生にも優しく教えたり、指示を出したりする姿に頼もしさを感じました。こちらの材料も友規さんの準備です。ありがとうございました。

門松の完成で、一気に正月を迎える雰囲気が高まってきました。校舎の軒下にはクリスマスツリー、校門には門松と、とても賑やかな状態で学期末を迎えます。



秋の遠足を楽しみました

11月21日(金)に秋の遠足を行いました。今回は、7月の宿泊学習でできなかった九大演習林散策となりました。険しい山道を登りながら、所々で山の学習をしていきました。そして、最後は御神の滝へ。そこでは飛び石投げをしたり、おいしいお弁当を食べたりしました。子どもたちのお弁当はほとんど自分で作った子もいれば、お家の人に手伝ってもらった子もいるなど、それぞれに応じたおいしそうなお弁当ばかりでした。保護者の皆さん、お弁当作りのご協力ありがとうございました。



持久走大会

12月7日(日)に持久走大会を行いました。これまで、子どもたちは自己新記録を目指して一生懸命練習してきました。当日は、その努力の成果プラス保護者の皆さんの応援でいつも以上の力を発揮し、自己新記録を連発し、走り終えた子どもたちの顔には満足げな様子がうかがえました。これまでの子どもたちのがんばりにアッパレ！



もちつき

持久走大会後に保護者の皆様の協力を得て、もちつき体験を行いました。毎年恒例の行事なので、子どもたち（特に高学年）は慣れた様子できねでもちをついている様子が印象的でした。1年生も思い杵をしっかりと持って1年生なりに頑張っていました。毎年のことですが、保護者の皆さんの協力があればこそできる行事だと痛感します。保護者の皆さんありがとうございました。



市町村対抗駅伝競走大会に向けて

年明けの1月11日(日)に宮崎市で開催される「第16回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会」の小学生男子区間の候補ランナーとして、5年生の椎葉心祥さんが選出されました。心祥さんは、10月30日(木)に行われた「椎葉村小学校陸上大会」の1000mで、好記録を残し、その結果を受けて、今回の市町村駅伝の代表候補ランナーに選出されました。正選手に選ばれるよう、村総合運動公園グラウンドで他の世代のランナーと練習をしています。正選手に選ばれると、12区間ある中の小学生男子区間の第10区(1.59km)を走ることになります。

たくさんの声援の中、椎葉村の代表として、自分に負けない素晴らしい走りを見せて欲しいと思っています。頑張れ！心祥さん。



主な行事（予定）



6日（火）始業式 委員会（編制）

バス下校13:30

8日（木）発表会練習

9日（金）参観日（学校保健委員会・参観授業）
椎葉中入学説明会（6年）

13日（火）クラブ活動

14日（水）給食感謝集会① CRTテスト

15日（木）給食感謝集会② CRTテスト

16日（金）スキ一体験教室

19日（月）大河内っ子タイム（生活）

22日（木）発表会練習

26日（月）発表会練習

29日（木）発表会練習

30日（金）新入学児童・保護者説明会